

Trotz Sturm und Regen ein Erfolg

Der GBS-Impuls e.V. auf dem Berliner Selbsthilfe-Tag 2015

Am 20. Juni fand der erste Berliner Selbsthilfe-Tag 2015 statt, organisiert von der Landesvereinigung Selbsthilfe Berlin e.V. gemeinsam mit vielen Partnern. Behindertengerechter Veranstaltungsort war das Rolandufer in Berlin-Mitte ganz in der Nähe der Jannowitzbrücke.

Auch der GBS-Impuls e.V. war an einem der 39 Gastgeberische vertreten.

Schon im Vorfeld hatten wir uns gründlich auf dieses Ereignis vorbereitet.

Drei Mitglieder hatten sich bereiterklärt, die Standbetreuung zu übernehmen.

Wir schmückten unseren Stand mit großem Sonnenschirm gegen den Regen, hängten bunte Schmetterlinge als

Erkennungszeichen daran, rüsteten unseren Stand regenfest aus und freuten uns auf interessante Gespräche.



Schon im Vorfeld des Selbsthilfetages hatten wir uns mit Betroffenen und Interessierten für diesen Tag verabredet.



Und so kamen zu uns Menschen mit Fragen zu Polyneuropathien, zu Therapien, zur Beantragung von Hilfsmitteln und und und.

Nicht immer konnten wir erschöpfend antworten. Das bedeutet, dass wir uns auf den Selbsthilfe-Tag 2016 noch gründlicher vorbereiten müssen.

Wir nutzten auch Gespräche mit anderen Selbsthilfe-gruppen und holten uns vielfältige Informa-tionen.

Der Selbsthilfe-Tag war gut organisiert, auch für das leibliche Wohl der Teilnehmer war gesorgt.

Einziges Wehmuts-tropfen war das Wetter mit Regen Sturm und wilden Wolken.

Gut, dass wir nicht die Zierlichsten sind. So wurden wir von den vielen Sturmböen nicht weggeweht.

Eines aber steht für uns fest: Wir werden beim Berliner Selbsthilfe-Tag 2016 wieder dabei sein.



Wer mehr von den Ergebnissen des ersten Berliner Selbsthilfe-Tages wissen möchte, kann unter <http://lv-selbsthilfe-berlin.de/aktuelles/selbsthilfe-tag-2015-rueckblick/> sowie unter <http://www.selbsthilfe-tag-berlin.de> weitere Infos erhalten.

*Kludia Schultze
Stellv. Vorsitzende*